

Celebra sello Egrem Día de África con presentaciones online



La Habana, 22 may (RHC) La Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales (Egrem) presenta este viernes dos producciones discográficas a propósito del Día de África, a celebrarse el próximo 25 de mayo.

Como parte del proyecto Tempo cubano, la casa discográfica presentará en plataformas digitales los discos Nuevas voces del yoruba y Los Orishas cantan y cuentan, con los que aplaude la impronta de las culturas africanas en la nación caribeña.

La Egrem compartirá además otros materiales de su catálogo, esta vez en la voz de sus protagonistas principales como es el caso del cantante, compositor, arreglista e instrumentista Alain Pérez.

El artista dará detalles sobre su más reciente álbum en solitario El cuento de la buena pipa y de su participación en A romper el coco, grabación que reúne a varias de las figuras más sobresalientes de la música popularailable cubana.

Pérez cierra su asistencia a Tempo cubano con la presentación del sencillo Solo el amor nos salva, alegórico a las circunstancias actuales donde la esperanza se erige arma contra la Covid-19.

La otra novedad discográfica que la Egrem compartirá es el DVD Más trombón que nunca live, del joven instrumentista Eduardo Sandoval, quien tendrá como invitados a los cantantes Telmary y Adonis Panter.

Tempo cubano es un espacio de la Egrem para la presentación y promoción de músicos y discos de su catálogo y será transmitido desde las 14:00, hora local, también en los perfiles en redes sociales del Instituto Cubano de la Música y el canal en Youtube del Ministerio de Cultura, además de enlaces a un centenar de páginas en Facebook. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/223473-celebra-sello-egrem-dia-de-africa-con-presentaciones-online>



Radio Habana Cuba